

第6回 教育環境整備部会

■開催日時 令和3年5月7日(金) 18:25~19:00

■場所 米本小学校 体育館

■議題 (1)学用品について
(2)新校名案について

■出席者 部会長(市村米本南小校長), 部会員10人(阿蘇中教頭含む)

■事務局 学務課5人

■公開・非公開の別 公開

■傍聴人 0人(定員3人)

■部会会議内容

(部会長挨拶)

(委員自己紹介)

▶議題1 学用品(制服)について

(事務局)

4月中旬から3校小学校の授業参観時に制服サンプル展示と無記名でのアンケートを実施した。アンケートの結果については資料1として配布をした。保護者の皆様からは様々な意見が出ているので、委員の皆様からも意見・要望を出していただきたい。

(委員からの意見・要望)

<ポロシャツ>

- ・ポロシャツの導入についてはどうなっているか。夏かなり暑いのでポロシャツを着られるといい。
- ・夏場は暑いのでポロシャツは是非導入してほしい。できれば白ではなく、汚れ・透け対策として、色のついたものが良い。また、体操服としても兼用してはどうか。
- ・夏の登下校では、ポロシャツを着用させたい。
- ・夏はポロシャツにスラックス、スカートが良い。
- ・色について、薄い水色はどうか。

⇒ポロシャツについてもメーカーに依頼をし、サンプル準備をしている。メーカーや業者によると最近はポロシャツを導入している学校が増えてきている。

体操服との兼用については、1日中体操服で生活をしていること、部活動でも体操服を着用していることを考えると着替える方が良いのではないかと考える。

<リボン・ネクタイ>

- ・女子もネクタイを着用することは可能か。
- ・学校によっては、リボンの色を学年で変えている学校もあると聞いている。

<女子ベスト>

- ・(デザインサンプルには白いベストがあるが) 萱田中学校のベストの色と重なると思うので、色は変えた方が良い。
 - ・色について、薄めのグレーや紺はどうか。
- ⇒素材感を見ていただくために、サンプルを持ってきているので是非近くで見たり、触ったりして協議してほしい。

<制服(奨励服)全般>

- ・ジャケットの色はまだ決定していないのか。
- ⇒第1回のアンケート調査で「紺」「黒」が多かったので、その結果を基にメーカーに依頼をした。細かいデザインや色味は詳細をこれから詰めていくことになる。
 - ・現行の学ランと女子の新デザインが並ぶのには違和感がある。

⇒男子は現行の学ラン、女子のみ新デザインという声もある。阿蘇中の現1, 2年生は来年度以降も現行を着用することになるので、移行期間のことも含めて学校とも協議をしていく。

 - ・女子のブレザーは腰回りが絞ってあるが、もう少しゆったりしたほうが良い。
 - ・Yシャツとブラウス、ポロシャツがある中で、選択できるようにしてはどうか。

▶議題2 新校名について

(委員長から前回会議内容の確認)

校名については、「阿蘇」「阿蘇米本」の地域名、阿蘇村や米本尋常小学校等の歴史を名前とする案、「けやきの杜」阿蘇小学校のシンボルである「けやき」を校名に入れる案、地名にこだわらない案などが出ている。また、校種名については、「学園」と「小中学校」、「義務教育学校」の3案が挙がっていた。委員の皆様からいただいた意見を資料にまとめてある。

(事務局から)

次回会議で事務局からいくつかの新校名候補・アンケートの案を提示し、6月中に4校の児童・生徒・保護者にアンケートを実施予定。その結果を基に設立準備委員会から教育長へ新校名候補の報告、教育委員会での協議、定例教育委員会、市議会に諮り、新校名を決定していきたいと考えている。

(委員からの意見・要望)

- ・異議なし。
- ・(全体会の) 教育長の話にもあったように、未来型の「学園」を目指していくというところから、そんな名称にしていきたい。

▶次回日程・場所・会議内容の確認

次回は、5月28日(金) 18:00～ 場所は米本南小学校とした。

会議内容は、①制服(奨励服)について、②新校名候補・アンケートについて、③校庭に設置する遊具について、とした。